

Un hommage symbolique aux victimes de la misère



LES MILITANTS DE L'ASSOCIATION Luttes Solidarité Travail (LST) étaient ce mercredi midi au parlement wallon. Tout juste un an après avoir fait poser en l'endroit une dalle en hommage aux victimes de la misère. L'ASBL namuroise, qui se veut la voix des « pauvres par-

mi les pauvres » et qui est très active sur le terrain au quotidien, a pris la parole devant une poignée de parlementaires. Objectif, sensibiliser les édiles régionaux à l'importance de lutter contre la pauvreté et la misère. Dans nos colonies (« Le Soir » du 26 septembre), ce

mouvement d'éducation permanente dressait un constat plutôt accablant sur les impacts de la crise. Il égratignait aussi les politiques relatives au logement, à l'habitat permanent dans les campings ainsi qu'au contrôle des chômeurs. (L. Sc.) © BRUNO ARNOLD/ASAP.